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705 

校長您好，七年紀作業每天都很多，可以盡量減少嗎?謝謝妳。 

教務處:本校為升學型學校，老師都很認真又適逢快要段考，所以作業量

較多，之後會與各任課老師們討論後作出微調。 

 

809 

音樂班跨區就讀的同學較多，有一些同學要搭公車上下學。升上國二後

要上第九節，公車大約 5:30左右經過館中，若任課教師晚下課，孩子為

了搭上公車會焦慮狂奔（下一班要等很久），十分危險。 

教務處:會在各項會議中加強宣導老師準時下課，以免影響學生搭車時

間。 

 

905 

孩子明年即將參加會考，目前尚未找到方向，是要念高職，還是五專，

各校錄取的標準有無大略的標準，可否請學校輔導室提供相關資訊，俾

讓孩子知道可以努力的方向。 

輔導室： 

1. 請家長先與學生討論未來志趣或方向，並可以參閱升學網站各個升學

管道之介紹  

https://cap.rcpet.edu.tw/(國中教育會考網站)、

http://35.236.185.223/index.php(學生生涯輔導網)。 

2. 家長或學生可與輔導室專輔老師約時間或電洽，進行升學輔導諮商，

針對學生狀況進行個別討論，輔導室分機 150、 151、 152。 

3. 在 9年級的輔導活動課上，會介紹各職群與學制，也會配合性向測驗

輔助學生探索自己的性向。 
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